
Ulli Stein
Ich sehe es als meinen Auftrag als Arbeiterkammerrätin, die
Anliegen der Beschäftigten in die AK zu tragen und dort zu
verfolgen.

Als Betriebsrätin an der MedUni Wien liegt mir einerseits die
Situation  der  Beschäftigten  an  den  Universitäten  und
Hochschulen,  andererseits  die  Bildungspolitik  in  ihrer
Gesamtheit  sehr  am  Herzen.  Außerdem  ist  das  Thema
Chancengleichheit (das bedeutet für mich gleiche Chancen für
alle Menschen, ob Frau oder Mann, alt oder jung, Migrant_in
oder  gebürtige_r  Wiener_in,  ….)  für  mich  ein  wichtiges
Anliegen.
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